

**揖斐川町のみなさんへ
おもてなしの心届きました！**

にモチベーションを維持する」とができ
最後まで走りきることができました。



11月12日に開催された「いびがわマラソン」へ全国のランナーから、お礼の手紙やFAX、ホームページへの書き込みがありましたのでご紹介します。

今年はなんとかネットエントリーに間に合ってスタートラインに立つことができました。コースを見ているとアップダウンがかなり厳しそうでしたが、走つてみると地元の方の応援や応援看板に後押しされて、思っていたよりも楽しく走ることが出来ました。来年も参加できるようであれば参加したいです。この大会はかなり地元のかたの協力もあって開催されている大会のようでほっこりしました。

地域あげてのお祭り！本当に素晴らしい大会です！高低差約130mある、高橋尚子さんいわく、日本一キツいコース。地方の方々のやる気・熱意、おもてなしの心は超一級品。今回初めて出場させてもらいましたが、先着約1万人のエントリーがたった30分でうまってしまうのも理解できます。おかげさまで辛い時間帯

好天に恵まれ、気分上昇。エントリー
合戦から始まり、揖斐川を走れる喜び
今日はとてもいい日になりました。何と
言つても、沿道の応援。町のみんなが草
取りから、道の整備、施設内に貼られて

持ぢよべースを上げる」が出来ました。エイドの皆様、ボランティアの方々も本当に感謝しかありません。絶対に来年もエントリー戦勝ち抜いて出たいです!

初めて参加させていただきましたが
駐車場でも会場でもとても親切な案内を

30回記念大会に出場できて良かったです。運営も応援もボランティアの皆さんも良かったです。エイドには、塩や梅干し、味噌汁、コーラ、スイーツ、私設エイドの柿などいろいろ用意していただきとても美味しくて元気になりました。おかげ様で制限時間ギリギリでしたが、なんとか完走できました。有難うございました。またいびがわを完走出来るよう練習してエントリーしたいと思います。

町をあげての応援、すごい元気になりました。小さな子どもから、お年寄りまで、申し訳ないくらいずつーと大きな声で手をふってくれての応援、がんばる活力になりました。また、来年も走りたいです。ありがとうございました。

20数年ぶりに走りました。沿道の応援などアツトホームな雰囲気で気持ちよく走りました。個人的には、あつたかお湯コーナーが良かったです。私が使った時は水でしたが、それでも顔を洗うのに助かりました。来年もエントリーしたいと思います。揖斐川町のみなさん、ありがとうございました。

去年は景色を楽しむ余裕が無かつたので、今年はしつかり堪能しました！そしてやっぱり応援が最高です！こんなに温かい、元気の出る応援はさすがいびがわ！この応援を浴びたくてずっと一年間待つてました！コースはやっぱりかなりキツイですが、30キロ過ぎからの坂を乗り越えればあとは下りなので、最後は気

20数年ぶりに走りました。沿道の応援などアツトホームな雰囲気で気持ちよく走れました。個人的には、あつたかお湯コーナーが良かつたです。私が使った時は水でしたが、それでも顔を洗うのに助かりました。来年もエントリーしたいと想います。揖斐川町のみなさん、ありがとうございました。

この大会、4度目の出場にしてやつと晴れました！こんなにも素晴らしい景色だったのですね。これだけでも感動して涙が出そうになりました。走りながら知らない人と、水たまりがないといびがわじゃないよねーなんて話をして笑つてましたが、来年もやはり晴れのいびがわで走りたいです。応援、スタッフ、運営全ていうことありません。こんな素晴らしい大会は他にないです。

ランナーの声が
小中学生に
届けられました

